



5 Pièces

Réf. 84651364

7 500 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à louer (06740)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Cette belle villa est située dans un cadre très verdoyant à Chateauneuf de Grasse près de la ville d'Opio et offre une vue imprenable jusqu'à la mer. Un intérieur moderne et lumineux avec 3 chambres à l'étage, une belle cuisine équipée, un bureau, un salon, salle de télévision. Une quatrième chambre double avec douche / toilettes avec accès indépendant depuis le jardin vient compléter ce bien. A l'extérieur la villa offre un cadre très agréable, une cuisine d'été avec barbecue, un salon d'été à l'ombre d'un splendide eucalyptus, une jolie piscine, permettent de se prélasser et de profiter de la ...

This beautiful villa is situated in a very green setting in Chateauneuf de Grasse near the town of Opio and offers uninterrupted views all the way to the sea. A bright, modern interior with 3 bedrooms on the first floor, a lovely fitted kitchen, study, lounge and TV room. A fourth double bedroom with shower/toilet and independent access from the garden completes the property. Outside, the villa offers a very pleasant setting, with a summer kitchen with barbecue, a summer lounge in the shade of a splendid eucalyptus tree and a lovely swimming pool, where you can relax and enjoy the breathtaking ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

